

75 102563

23 AOUT 1975 .-

=====  
Environs de LEDIGNAN.--(30)

Heure vers 21 H 15

oooooooooooooooooooo

et 22 H 15.

TEMOINS : Mme SOUCHON, M. Georges SOUCHON, habitant  
Alès (Gard) et M. J.P. WAUTRIN.

LIEU: Lieu dit " LE COLOMBIER " aux environs de LEDIGNAN  
(Gard).

LES FAITS : " Mon attention a été attirée nous dit  
Mme SOUCHON, par une très grosse étoile qui changeait  
de couleur : rouge orange, vert , blanc. Elle se trou-  
vait vers le SUD.OUEST; entre le Pic St Loup et Montpel-  
lier. Le ciel était dégagé et très étoilé. Observée aux  
jumelles, l'étoile semblait tourner sur elle-même. Le  
changement de couleurs donnait une impression de cligno-  
tement. Après quelques minutes d'observation, nous avons  
vu un halo rouge orangé qui a disparu presque aussitôt.  
Le phénomène s'est éloigné progressivement jusqu'à dis-  
paraître complètement puis 5 mn après nous l'avons vu  
réapparaître au même point. A 21 H 45 il a disparu très  
rapidement comme une lampe qui s'éteint.

A 22 H 15, nous avons observé un phénomène semblable à  
l'OUEST. Nous avons pu le voir se déplacer aux jumelles  
dans un périmètre bien défini. Il faisait toutes sortes  
de figures en se déplaçant (N.B. Les dessins de Mme  
SOUCHON représentent des trajectoires erratiques, zig-  
zagantes, ondulantes) Le phénomène a disparu progressi-  
vement vers 23 H 45. Quand. nous avons vu l'objet im-  
mobilisé quelques minutes, il avait la forme d'un  
chapeau renversé. Sur le haut, on distinguait nettement  
une sorte de rampe de feux rouges, 8 environ, et une

grosse lueur blanche comme un phare de voiture étrangère... (N.B. Sous la rampe rouge Mme SOUCHON a dessiné une partie verte et vers le bas une zone orangée.)

" Les trajectoires que nous avons observées étaient vertes du même ton que l'on obtient en faisant brûler du papier d'aluminium ou une boîte d'allumettes.

ENVOI DU GROUPE VERONICA. Bulletin N° 4. Pages 20  
et 21.